

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Melalui proses analisis dan pembahasan yang telah penulis lakukan, melalui laporan keuangan pada perusahaan PT Waskita Karya (Persero) Tbk. Periode 2015-2019. Dari hasil penelitian laporan tugas akhir ini penulis bertujuan untuk mengetahui bagaimana tingkat kesehatan kinerja keuangan PT Waskita Karya (Persero) Tbk selama 5 tahun. Dalam penelitian penilaian ini, penulis secara keseluruhan hanya menggunakan dari segi aspek laporan keuangan perusahaan saja, yang terdiri dari 8 (delapan) rasio yang sesuai dengan Surat Keputusan Menteri BUMN No. KEP-100/MBU/2002 yakni *Return On Equity*, *Return On Investment*, Rasio Kas, Rasio Lancar, *Collection Periods*, Perputaran Persediaan, *Total Asset Turnover*, dan Total Modal Sendiri terhadap Total Aset.

Mengenai hal ini jika dilihat melalui bobot yang sudah penulis jelaskan yang terdapat dalam bab pembahasan, secara keseluruhan menunjukkan bahwa PT Waskita Karya (Persero) Tbk pada periode 2015-2019 sudah dalam keadaan kategori yang baik. Dengan tingkat rasio yang terdiri dari rasio profitabilitas, likuiditas, aktivitas, dan solvabilitas, mengalami peningkatan secara stabil. Meskipun mengalami penurunan yang cukup signifikan yang terjadi ditahun 2019, namun dengan demikian perusahaan masih dalam kondisi yang wajar dalam artian perusahaan tidak sampai mengalami kerugian. Dengan demikian kinerja pada perusahaan PT Waskita Karya (Persero) Tbk bisa dikatakan baik, namun terdapat kekurangan kemampuan Waskita Karya dalam pengelolaan pada beberapa rasio seperti rasio *Return On Investment* dan juga rasio TATO, yang mana kemampuan perusahaan masih belum efisiensi dalam memberikan imbalan kepada investor jika melalui investasi yang dimiliki dan juga masih kurang efektif dalam mengelola total aktiva jika digunakan untuk mendukung aktivitas dalam menghasilkan pendapatan.

Dalam penelitian ini penulis sudah melakukan dan berusaha semaksimal mungkin sesuai dengan prosedur penelitian ilmiah, namun tidak ada penelitian yang sempurna dan tentu saja masih terdapat kekurangan atau mengalami beberapa keterbatasan yang dapat menjadi faktor untuk lebih diperhatikan lagi bagi peneliti yang akan datang. Dalam penelitian ini, penulis menggunakan jenis penelitian yang salah satunya yaitu penelitian dengan studi kasus, yang mana objek penelitian hanya difokuskan pada satu kasus yaitu laporan keuangan perusahaan yang dalam proses pengambilan data tersebut dilakukan secara *online* melalui *website* Bursa Efek Indonesia (BEI) dan *homepage* pada PT Waskita Karya (Persero) Tbk dan pembahasan penelitian mengenai analisis laporan keuangan periode 2015 hingga 2019 terhadap 8 (delapan) rasio keuangan yang berdasarkan pada Surat Keputusan Menteri BUMN No: KEP-100/MBU/2002 beserta tingkat penilaian kesehatan terhadap aspek keuangan perusahaan yang dilakukan secara khusus. Sehingga hasil penelitian dalam laporan ini tidak efektif jika digeneralisasikan

B. Saran

Dalam laporan penulisan tugas akhir ini penulis mengharapkan kepada mahasiswa yang akan melakukan penelitian selanjutnya untuk lebih memperbanyak dalam pencarian data-data perusahaan terutama pada data panel yang merupakan data gabungan dari data *time series* dan data *cross section*, agar dapat membandingkan dengan perusahaan dalam industri sejenis melalui penelitian dengan lebih dari satu kasus, dan memperluas aspek perhitungan dengan memasukkan aspek lainnya yang termasuk dalam Surat Keputusan Menteri BUMN No: KEP-100/MBU/2002 untuk penilaian kesehatan BUMN secara menyeluruh yaitu terhadap aspek operasional dan aspek administrasi. Sehingga laporan ini dapat digeneralisasikan karena penilaian kinerja perusahaan BUMN dapat dilihat dari semua aspek dan bisa dilakukan pemberian nilai terhadap tingkat kesehatan dan pemberian kategori kesehatan secara keseluruhan.